



## Sauerlacher sind in der Liga vorne dabei

**Sauerlach** (sg) – Auch die Bogenschützen treten in Ligen an. Ihre Saison dauert aber nur von Oktober bis Februar. In diesen fünf Monaten waren zwei Sauerlacher Teams in den Bezirksklassen Oberbayern am Start. Sauerlach 1 mit Petra Haidn, Rainer Kuss, Rainer Kapp, Paul Fröhlich, Stefan Kliem und Rudi Sturm erreichte den zweiten Platz – mit der besten Liga-Ringzahl, die je von den Sauerlachern erreicht wurde. Ihr Ziel für die kommende Saison ist der Aufstieg. Die Mannschaft Sauerlach 2 mit (Foto v.l.) Thomas Selmke, Kai Döhla, Roland Müller, Claus Pauli, Sandra Döhla-Steinbichler und Peter Neumann landete auf Rang sechs.

Foto: GB